



Bürogebäude der KTM Fahrrad GmbH

WICHTIGE MITTEILUNGEN DER KTM FAHRRAD GMBH

Sie haben vielleicht aus den Medien von der Insolvenz der Pierer Mobility AG (inkl. der KTM AG) erfahren. Wir informieren, dass die KTM Fahrrad GmbH davon nicht betroffen ist und somit auch kein einziges Fahrrad und Elektrofahrzeug mit der Marke KTM.

In den aktuellen leider sehr negativen Meldungen über die Pierer Mobility AG (und auch die dazugehörige KTM AG) wird aber leider immer wieder fälschlich die KTM Fahrrad GmbH in Verbindung gebracht.

Wir stellen klar:

- Seit 1992 sind KTM AG (Teil der Pierer Mobility AG) und KTM Fahrrad GmbH zwei voneinander komplett unabhängige und eigenständige Unternehmen.**
 - Somit gibt es weder wirtschaftliche noch gesellschaftsrechtliche Verbindungen zur Pierer Mobility AG oder zur KTM AG.**
 - Somit haben die negativen Nachrichten der letzten Tage über die KTM AG (Pierer Mobility AG), nichts mit KTM Fahrrad zu tun.**
- Seit 1992 kommt jedes Fahrrad und E-Bike der Marke KTM ausschließlich aus dem Hause KTM Fahrrad GmbH, und keinesfalls von der KTM AG (oder der Pierer Mobility AG).**
- Seit 1992 ist die KTM Fahrrad GmbH im alleinigen Eigentum von Frau Carol Urkauf-Chen.**

Da in diesen Meldungen die Fahrradsparte der Pierer Mobility meist als „wesentlicher Faktor“ für das negative Betriebsergebnis genannt wird, möchten wir mit den o.g. drei Punkten noch einmal darauf hinweisen, dass die KTM Fahrrad GmbH **KEIN** Unternehmen der Fa. Pierer Mobility AG ist.

Die KTM Fahrrad GmbH ist ein **finanziell gesundes Unternehmen** mit Standort in Mattighofen. Die KTM Fahrräder und Elektroräder bestehen seit jeher durch ein anerkannt gutes Preis-Leistungs-Verhältnis.

**Sie können sich jederzeit ein KTM Fahrrad kaufen.
Sie haben uneingeschränkte Gewährleistungsansprüche.
Ihr KTM Fahrradhändler berät Sie wie in den letzten 30 Jahren, gerne, kompetent und mit größter Sorgfalt.**

Sie können die Firmengeschichte der KTM Fahrrad GmbH auf unserer Website nachlesen unter :